



## El bebé más grande nacido en Chile continúa grave

### Description

El bebé más grande nacido en la historia médica de Chile permanece ingresado en una Unidad de Cuidados Intensivos y con respiración asistida, informaron hoy autoridades sanitarias de la región del Biobío.

El neonato vino al mundo el jueves pasado con un peso de 7,105 kilogramos y 57 centímetros de longitud en el hospital de la comuna de Curanilahue, provincia de Arauco, pero fue trasladado de inmediato al centro médico regional de la ciudad de Concepción.

Claudio Baeza, director del hospital Guillermo Grant, dijo que se le están practicando exámenes para precisar el diagnóstico sobre su salud y someterlo a un tratamiento acorde a su estado.

Las primeras informaciones señalaron que el bebé presenta patologías de base materna, sin entregar más detalles.

De acuerdo con Luis Contreras Durán, padre del recién nacido, la madre espera el alta médica por la cesárea que se le practicó para viajar a reunirse con su hijo, cuya condición es considerada como grave, pero estable.

Con este parto se superó la anterior marca nacional registrada en 2011 en Temuco, región de La Araucanía, donde un niño nació con 6,8 kilogramos de peso.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2023